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Arne Ostermann

Datum: Mittwoch, 23. Juni 2021 um 06:59 
Betreff: Re: Unser Telefonat zum Bebauungsplan Volksdorf 40 
 
Guten Morgen Herr Schmidt,  
guten Morgen Herr Ritter,  
  
vielen Dank für die Information.  
  
Nachdem Sie sich in der Begründung Ihres Antrages auf unsere Initiative ‚Volksdorf40‘ beziehen, hiermit zur 
expliziten Richtigstellung:  
  

 Wie Sie unserer website entnehmen können, ist es unser Ziel, auf die Einhaltung der eigentlichen Intention 
des Bebauungsplans Volksdorf 40 zu drängen – nämlich um die Genehmigung von faktischen Einzelhäusern 
i.S. eines Einfamilienhauses (!) mit maximal zwei Wohneinheiten.  

  
 Das, was Sie jetzt vorschlagen, ist eine Verdoppelung diese Ziele – und damit wird die Realisierung von 

Mehrfamilienhaus-Anlagen überhaupt erst ermöglicht – ein Vorhaben, das wir KEINESFALLS unterstützen 
werden. Im Gegenteil: Dass Sie Ihren Antrag mit unserer Initiative noch begründen, mutet vor dem 
Hintergrund unserer Ziele fast zynisch an.  

  
Wenn Ihre Pressemitteilung so in die Öffentlichkeit geht, werden wir dies in den von uns geplanten Aktionen und 
mit der Presse bereits abgestimmten Veröffentlichungen dementsprechend Publikums- und Reichweiten-wirksam 
mit aufnehmen.  
  
Im Namen der gesamte Initiative,  
Wolfgang Merkle  
 


